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                         Chers Famille et amis, 

 

    « Que le Seigneur te bénisse et te garde !  

     Que le Seigneur fasse briller sur toi son visage, qu’Il se penche vers toi ! 

     Que le Seigneur tourne vers toi son visage, qu’Il t’apporte la paix ! »  Nm 6,22 

 

Cette belle bénédiction s’adresse à chacun et chacune de vous en ce début d’année 2011, 

et tout spécialement à notre chère Françoise qui a rejoint son Seigneur le 16 décembre 

dernier, après un an et demi de lutte avec la maladie. Etant rentrée à Paris 15 jours 

avant elle en mai 2009 j’ai pu l’accompagner durant tout ce temps et tout spécialement 

ces derniers mois, avec aussi des visites fréquentes de Pierre et Marianne, Guy et Odile, 

Yves et Danièle, et tant d’autres. Ses sœurs de Notre Dame d’Afrique l’ont entourée et 

soignée avec beaucoup d’affection et de compétence. Françoise a passé le dernier mois 

de sa vie à « Jeanne Garnier », maison spécialisée dans les soins palliatifs. Elle désirait 

continuer sa mission… et elle a vécu ses souffrances et cette longue attente en 

communion avec le Christ. Nous sommes sûrs qu’elle contemple le visage d’Amour de Dieu 

auquel elle a consacré sa vie et qu’elle désirait rejoindre, et sûrs qu’elle va nous aider 

chacun et chacune à continuer notre mission sur la terre. 

 

Pour moi, comme je vous le partageais à Pâques dernier, quand nous vous avons envoyé 

encore nos deux lettres ensemble, je suis maintenant à la fraternité de La Courneuve, au 

nord de Paris dans le 93 ; je suis envoyée à cette fraternité dédiée à l’accueil de nos 

sœurs qui viennent de loin ou de près pour une visite en famille, pour un temps de 

ressourcement ou de repos. Nous sommes trois : Anne-Marie, Vincenza et moi-même. 

Pour le moment je ne peux repartir au loin et vivrai la mission ici. Dans notre paroisse il 

y a quelques 23 nationalités et cultures différentes, c’est une richesse et notre 

communauté chrétienne a un visage très attachant. De plus, je vais régulièrement à la 

Paroisse latino américaine de Paris : Saint Albert le grand, où je retrouve des amis de 

l’Equateur, du Pérou, de Colombie, du Chili, d’Argentine… et j’accompagne un groupe d’une 

dizaine d’adultes vers la confirmation pour la Pentecôte 2011. Je rejoins aussi un groupe 

d’adultes qui étudient la Bible à la Basilique Saint Denis.  

Quand c’est le moment je travaille au jardin de la Courneuve et aussi à Saint Denis où 

vivent nos sœurs du Conseil, je participe aux tâches de la vie quotidienne de ma 

fraternité : travail, prière, accueil de nos sœurs avec les réalités si différentes de nos 

insertions en Haïti, Venezuela, El Salvador, New York, Madagascar, Congo, Italie et 

France.  

 

Je pense bien à chacun et chacune d’entre vous, à vos familles, aux amis de Françoise, 

même si j’écris peu, et je suis heureuse de recevoir de vos nouvelles ! 

En profonde communion de cœur et de prière, merci de tous vos gestes d’amitié lors du 

départ de Françoise, je vous redis toute mon affection,      

  

Odile Noël 


